

BAB III

METODE PENELITIAN

3.1 Jenis Penelitian dan Desain Penelitian

3.1.1 Jenis Penelitian

Jenis metode dalam penelitian ini adalah kualitatif deskriptif yang diartikan sebagai prosedur sistematis (metode) yang disepakati oleh suatu komunitas ilmiah untuk mengungkap suatu makna subjektif (*search for meaning*) partisipan penelitian tentang suatu gejala yang menjadi objek kajian penelitian bidang ilmu (Hanurawan, 2016 h. 143).

3.1.2 Desain Penelitian

Desain penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Dalam penelitian ini, data yang dikumpulkan berupa hasil wawancara peserta didik, kemudian akan dianalisis berbagai masalah yang dialami peserta didik dalam mengikuti pembelajaran daring atau pembelajaran di masa pandemi ini

3.2 Partisipan dan Tempat Penelitian

3.2.1 Partisipan

Partisipan penelitian adalah pihak yang menjadi sumber atau sasaran penelitian dalam memberikan informasi. Partisipan dalam penelitian ini adalah peserta didik tingkat sekolah dasar

Penelitian yang dilakukan oleh penulis dalam penelitian yang berjudul Analisis Pembelajaran Pada Masa Pandemi Covid-19 Perspektif Psikologi Pendidikan Dan Anak, menggunakan metode penelitian studi kasus. Yang mana metode ini di khususkan untuk memusatkan diri pada suatu obyek tertentu yang mempelajarinya sebagai suatu kasus.

3.2.2 Tempat Penelitian

Tempat yang peneliti gunakan dalam pengambilan dan pengumpulan data penelitian berlokasi di SDN Pawidean 3 yang berada Desa Pawidean Kecamatan Jatibarang Kabupaten Indramayu

Adapun alasan penelitian yang dilaksanakan di SDN Pawidean 3 Kecamatan Jatibarang Kabupaten Indramayu sebagai tempat pengambilan dan pengumpulan data penelitian adalah lokasinya yang mudah di jangkau oleh peneliti

3.3 Pengumpulan Data

3.3.1 Instrumen Penelitian

Dalam penelitian kualitatif, instrumen penelitiannya adalah peneliti itu sendiri. Peneliti memiliki peranan yang besar memegang kendali dan menentukan data yang diperoleh.

Adapun instrumen pelengkap dalam penelitiannya ialah sebagai berikut:

a. Dokumen

Dokumen adalah sumber data lain yang di gunakan sebagai sumber data penunjang serta memberikan informasi lain. Dalam hal ini dokumen merupakan suatu cara yang digunakan oleh peneliti untuk mendapatkan data dan juga informasi baik dalam bentuk kertas, buku, arsip, dokumen, tulisan angka dan gambar yang berupa laporan serta keterangan yang dapat mendukung penelitian.

Dalam penelitian ini, dokumen yang digunakan ialah hasil tugas peserta didik yang selanjutnya akan di analisis oleh peneliti untuk dilihat apakah pembelajaran daring ini berpengaruh terhadap hasil belajar peserta didik.

b. Lembar Data

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif. Dimana dalam penelitian ini berupaya untuk menganalisis hasil dari wawancara peserta didik serta hasil belajar peserta didik untuk melihat adakah penurunan atau peningkatan dari hasil belajar selama pembelajaran daring serta dilihat juga apakah peserta didik mengalami tekanan atau kecemasan dalam mengerjakan tugas-tugas sekolah yang di berikan pada saat pembelajaran daring ini. Oleh karena itu, metode deskriptif kualitatif ini dinilai sesuai untuk menganalisis dan mengkaji data secara objektif berdasarkan fakta nyata yang ditemukan di lapangan. Setelah itu, dijelaskan secara deskriptif melalui analisis isi dari hasil wawancara ini sehingga ditemukan apa yang menjadi tujuan peneliti dalam mengambil judul skripsi ini. Berikut contohnya:

3.3.2 Teknik Pengumpulan Data

Pengumpulan data yang dilakukan oleh peneliti dalam penelitian ini menggunakan dua cara yakni:

a. Observasi

Observasi adalah suatu metode pengumpulan data dengan cara mengamati atau memindai secara langsung mengetahui kondisi apa yang terjadi di lapangan dan untuk membuktikan kebenaran penelitian yang sedang dilakukan

b. Wawancara

Wawancara merupakan alat untuk membuktikan kebenaran informasi yang telah diperoleh sebelumnya atau untuk mengetahui kebenaran yang ada dilapangan. Wawancara dalam penelitian ini digunakan untuk mengetahui bagaimana peserta didik menghadapi pembelajaran selama masa pandemi covid-19 ini dari sisi psikologisnya, jika ditinjau kembali, wawancara dalam penelitian ini menjadi sumber data utama dalam menunjang skripsi yang ditulis peneliti.

3.4 Analisis Data

Penelitian kualitatif deskriptif menggunakan analisis data, yaitu Peneliti harus memfokuskan perhatiannya pada data yang ada dilapangan. Data akan menjadi sangat penting, data merupakan segalanya yang dapat memecahkan semua masalah penelitian dan tentunya posisi peneliti benar-benar bereksplorasi terhadap data. Analisis data dalam penelitian berlangsung bersamaan dengan proses pengumpulan data dan penyajian data.. Analisis data ini digambarkan seperti berikut

